



Issu d'une famille de motards, Eric apprend à piloter dès l'âge de 7 ans...

Il s'adonne durant de longues années à diverses disciplines telles que l'enduro, le motocross, le super motard, le trail et le trial mais c'est en vitesse pure qu'il récolte 7 titres de champion de Belgique.

Moniteur breveté par la FMWB et l'ADEPS, il ne cesse de s'intéresser à la technique de pilotage aussi complexe soit elle. C'est donc en toute humilité qu'Eric apprécie le partage de son acabit motocycliste tout en se forgeant une autre expérience, celle d'instructeur professionnel tant en Belgique qu'à l'étranger.



*Quand la passion devient profession...*